

Hermana Angela Behen, CSA

La Hermana Angela Behen, CSA, anteriormente Hermana Bennett, falleció en paz el 7 de noviembre de 2024, en el Hogar San Francisco, Fond du Lac, Wisconsin.

Angela nació el 7 de septiembre de 1941 en Chicago, Illinois, hija de Louis Clement y Adeline Kupka Behen. Su madre murió cuando Angela y su hermana Louise eran pequeñas: tenían cinco y dos años, respectivamente. Su padre se casó con Ann Miskoci cuando Angela tenía ocho años. En 1952, la familia se trasladó a Burlington (Wisconsin), donde Louis regentaba una tienda de repuestos de automóviles. Tras graduarse en el instituto de Burlington en 1959, Ángela, que quería ser profesora, decidió estudiar en el Marian College de Fond du Lac (Wisconsin). Fue allí donde conoció a las Hermanas de Santa Inés y comenzó a discernir la llamada a la vida religiosa. Angela ingresó en el convento de Santa Inés en 1961. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Bennett el 15 de agosto de 1964, en Fond du Lac, Wisconsin.



La hermana Angela (Sor Angie) obtuvo su licenciatura en Educación e Inglés en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, y su máster en Educación y Relaciones Públicas en la Ball State University, Muncie, Indiana. Fue profesora de secundaria y bachillerato durante 14 años en escuelas parroquiales de Wisconsin, Indiana e Illinois. A continuación, aceptó el cargo de directora de relaciones públicas en diversos entornos: John's Rest Home, Victoria, Kansas; St. Mary's Springs High School, Fond du Lac, Wisconsin; St. John's Rest Home Corporation, Hays, Kansas; Marian College, Fond du Lac, Wisconsin. Sus funciones favoritas en el ámbito de las relaciones públicas fueron las de recepcionista en el Convento de Santa Inés y en la Enfermería Nazareth Heights, ambos en Fond du Lac.

En 1992, la Hermana Angie se trasladó a Evanston, Illinois, y se desplazaba dos horas de ida y dos de vuelta para trabajar como asociada de desarrollo y coordinadora sacramental en la escuela católica de San Ambrosio, situada en una comunidad afroamericana de la zona sur de Chicago. Además, trabajaba en relaciones públicas para una agencia de servicios sociales del barrio. Para evitar los largos desplazamientos, se trasladó a una casa comunitaria de la CSA en Englewood,

en la zona suroeste de Chicago. Atesoraba la gente y las experiencias que tuvo viviendo y ejerciendo su ministerio en estos barrios de Chicago.

La Hermana Angie también sirvió a su comunidad CSA como Co-Directora de Asociados desde 1994 hasta 2001.

De regreso a Fond du Lac en 1998, la hermana Angie participó activamente en organizaciones de la zona, como el Centro de Mayores, la Sociedad del Sombrero Rojo y el Centro de Espiritualidad y Curación. Como nunca había conducido y tenía limitaciones físicas, recurría a Quality Cab de Fond du Lac como medio de transporte. En lo que ella llamaba su "ministerio de la calle", la hermana Angie estrechó lazos con los taxistas y durante un año se desempeñó como despachadora de fin de semana de la empresa.

La hermana Angie se unió a la comunidad de CSA en Nazareth Court and Center en diciembre de 2006. A pesar de tener dificultades para caminar, estaba decidida a seguir participando activamente en la vida con sus hermanas de CSA, su familia y sus amigos. Disfrutaba de sus horas semanales de voluntariado en la tienda de regalos Simple Blessings, gestionada por el Hogar San Francisco. Su ministerio favorito era el de compañera de viaje: a menudo pasaba la noche sentada con hermanas que estaban muriendo.

En agosto de 2024, la Hermana Angie fue admitida en el Hogar San Francisco, donde recibió amorosos cuidados hasta el momento de su muerte.

Precedieron a Sor Angela en la muerte sus padres, Louis y Adeline, y su madrastra, Ann.

Le sobreviven su hermana, Louise (John) Vos; sus sobrinas, Kary Mirasola, Betsy Vos Reeves, Sarah Martin y sus familias; su sobrino, Kevin Vos; y las Hermanas de Santa Inés con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Se ha procedido a la incineración.

Las visitas se llevarán a cabo el martes 19 de noviembre de 2024, de 9:00 a 11:00 a.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se ofrecerá un Servicio de Oración a las 11:00 a.m., el martes 19 de noviembre, en la Capilla del Centro Nazareth. Las visitas continuarán después del Servicio de Oración hasta la 1:30 p.m.

La Liturgia de la Sepultura Cristiana se ofrecerá a las 2:00 p.m., martes, 19 de noviembre de 2024, en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Thomas Zelinski, OFM, Cap., quien presidirá la ceremonia. El entierro de las cenizas tendrá lugar, después de la misa, en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Francis Home, 33 Everett Street, Fond du Lac, WI 54935 o a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Vos agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home y Hospice Hope sus abnegados cuidados a la hermana Angie.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.